

学校だより

臨時号 令和2年8月24日
尼崎市立浦風小学校
TEL 06-6488-0328
校長 宇川 光平

2学期の学校行事・学校生活について

朝晩は若干気温が下がったものの、昼間は連日35℃前後の気温が続いています。本日より給食が始まり、本格的に2学期の活動が始まりました。そのような中、子どもたちは元気な様子で学校生活を送っています。

新型コロナウイルスに関しては、依然として油断できない状況であります。感染防止対策としては、各学校は国・県・市の指針に基づいた対応を行っております。ただし、細かい部分については、各学校の規模・施設形態等により、異なっています。感染対策を踏まえた現時点での本校の学校行事等についてお知らせいたします。

学校行事について

- ・体育大会は9月26日（土）に実施予定。3密を避けた実施方法を計画中。詳細は9月に入ってからお知らせいたします。
 - ・音楽会は11月21日（土）実施予定。3密を避けた実施方法を計画中。
 - ・宿泊行事である修学旅行、自然学校は日帰りで実施。
- ★校外学習等、他の活動については、感染対策をした上で実施可能となった場合、追って該当学年より連絡します。

学校生活について

1学期とほぼ同じ感染対策を講じながら授業を行っています。清掃や消毒に関しては、国・県・市の指針が更新される度に、最新のものに基づいて対応しています。次に挙げているものは一例です。

「一時的な消毒の効果を期待するよりも、清掃により清潔な空間を保ち、健康的な生活により児童生徒等の免疫力を高め、手洗いを徹底することの方が重要です。」

「トイレや洗面所は、家庭用洗剤を用いて通常の清掃活動の範囲で清掃し、特別な消毒作業の必要はありません。」

「器具・用具や清掃道具など、共用する物については、使用の都度消毒を行うのではなく、使用前後に手洗いをを行うよう指導します。」

(文部科学省ホームページより一部抜粋「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～『学校の新しい生活様式』～」 https://www.mext.go.jp/a_menu/coronavirus/mext_00029.html)

新型コロナウイルスの感染状況が落ち着くまでは、いかなる大きな学校行事であれ、状況によっては直前の変更も免れないことを改めてお伝えいたします。また、普段の学校生活におきましても、例年と異なったり、年度途中で変更が生じたりすることがあります。いずれにしても、学校としましては、子どもたちが有意義な学校生活を送れることを望んでいます。何卒、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げます。